



*Ministerio de Hacienda
Despacho del Viceministro
San José, Costa Rica*

02 de abril del 2019
DVMI-0120-2019

Señor
Renato Alvarado Rivera
Ministro
Ministerio de Agricultura y Ganadería

Asunto: Matriz: Identificación de problemática y medidas de los productos de interés Comercio Ilícito

Estimado señor:

En línea con la estrategia para orientar las acciones de la Comisión Mixta contra el Comercio Ilícito se elaboró una matriz, mediante la cual se busca identificar los distintos tipos de mercancía sujetas a comercio ilícito y/o contrabando. En dicha matriz se identificaron las posibles consecuencias del trasiego de productos, y las medidas y acciones a llevar a cabo para mitigar la problemática. Cabe señalar que la Comisión Mixta aprobó la matriz en la sesión 003-2019, efectuada el pasado 07 de marzo de 2019.

Esta herramienta resulta ser un insumo fundamental para orientar el accionar del Comité Técnico, por lo que en calidad de Presidente de dicha Comisión, solicito de sus buenos oficios para que este insumo sea comunicado a los funcionarios responsables de cada acción, en los que se vea involucrada la entidad a su cargo. Lo anterior, a fin de que se respalde el accionar del Comité Técnico y por ende de esta Comisión.

Asimismo, solicito de su colaboración para que, a más tardar el próximo miércoles 10 de abril de 2019, remita la información de contacto de dichos funcionarios a la señora



*Ministerio de Hacienda
Despacho del Viceministro
San José, Costa Rica*

Melissa Rodríguez Araya, coordinadora del Comité Técnico, por medio del correo rodriguezame@hacienda.go.cr.

No omito manifestar, que la participación de todos los actores representados en la Comisión Mixta viene a enriquecer los esfuerzos en la lucha contra el comercio ilícito y el contrabando de una manera más integral.

Atentamente,

M.E.E Nogui Acosta Jaén
Viceministro de Ingresos

C.c.: Bernardo Jaén Hernández, Viceministro, MAG
Melissa Rodríguez Araya, Subdirectora, Policía de Control Fiscal, MH

Elaborado por:
Mariana Ramírez Ortiz
Despacho de la Ministra